



Section Biel/Bienne-Seeland

Communiqué de presse du 5 novembre 2019

Journée internationale de la lumière 2019

Tous les jours, des accidents surviennent sur nos routes parce que des usagers de la route ne sont pas vus à temps, surtout la nuit, au crépuscule et par mauvais temps. Le 7 novembre 2019, le TCS sensibilise la population avec une journée d'action.

Voir et être vu – cela est très important sur la route, tout particulièrement durant la saison froide et sombre. C'est pourquoi le TCS, en collaboration avec le Bureau de prévention des accidents (bpa), organise la journée d'action nationale «Journée de la lumière».

La section Biel/Bienne-Seeland participe également à cette action et propose aux personnes intéressées un test d'éclairage gratuit de leur véhicule au Centre TCS à Bienne. L'éclairage et le réglage de l'éclairage, la batterie, les pneus et la résistance au gel du système de refroidissement seront testés. Les personnes intéressées peuvent en outre aussi faire tester leur vue gratuitement par des opticiennes et opticiens de la société VISILAB, sans rendez-vous préalable. «Une bonne vision est une condition importante pour la sécurité routière, surtout lorsqu'il fait de plus en plus sombre», explique Danièle Jungi, opticienne chez Visilab et membre du Comité de la section Biel/Bienne-Seeland du TCS. Avec de bonnes lunettes ou lentilles de contact, les participants et participantes à la mobilité peuvent accroître considérablement leur propre sécurité et celle des autres.

Action hivernale: journée de la lumière avec contrôles hivernal et de la vue gratuits (possible sans inscription préalable).

Jeudi 7 novembre 2019 de 7h30 à 11h45 et de 13h15 à 17h00 au Centre TCS Bienne, rue de Longeau 7, Bienne.